



2月 クラスだより

さくらんぼ保育園

しろ組

初めての節分お楽しみ会に参加し、パネルシアターや歌を楽しんだり、鬼を怖がって泣いたり節分行事をしっかりと体験できたしろ組さん。だっこしてもらいながら保育士と一緒に豆まき頑張っていましたよ🍵

2月も予想通り雪のない日が続きましたね... *その代わりに天気の良い日には外へ出て寒さに負けないうらい活発に遊んだ子どもたち！冬になる前までは、はいはいしている子が多かったしろ組さんが今では、靴を履いて外で歩いたり小走りしたりしている姿に成長を感じ、感動しています🌟しろ組さんで過ごすのもあと1か月、お友達や先生とたくさん関わって楽しい日々を過ごしていきたいと思います！

き組

節分という大イベントに参加し、バレンタインデーのチョコ作り、あか組との交流も始まったき組さん。やる事がいっぱいでしたね。節分では、「みんなを守る！」と意気込んでいた子が泣いたり、不安そうにしていた子が鬼に豆をぶつけて勇敢だったりと色々な姿が見られました。クッキングではチョコを溶かすと、「いいにおい〜」「いつ食べるの？」と待ちきれない姿が見られました。テーブルに落ちたトッピングをこっそりお味見する子も！...。あか組との交流では最初は少し緊張していましたが、最近では頼りがいのあるお兄さんっぽくなりました。

進級まであと一か月！楽しい思い出を沢山作っていきましょう！！

もも組

今月初めの節分お楽しみ会では、「鬼のパンツ」をノリノリで踊り”ピース”の手も上手にできていました。鬼が来ると、泣きながらも「おにはそと！」とボールを投げる姿も見られ、成長を感じました🌟

最近は給食後の歯みがきも始まり、まずは自分で磨いた後に、保育者が仕上げをしています。お友だちが磨いている姿を見て「みて！〇〇くん上手だね！」「ぴかぴかだね！」と声を掛け合いながら意欲的に取り組むことができています！赤ちゃんだったみんなが自分で歯を磨いている姿に感動です。残りの1か月も10人で楽しんで過ごしていきたいと思います😊

みどり組

2月は節分で始まり、今年度最後のクッキングもありました。節分の日とは全く違い、クッキングの日は朝からルンルンな子どもたち。「エプロン持ってきたよ！」「早く作りたいな〜。」とやる気に満ち溢れていました！クッキングが始まると、チョコが思ったように割れなかったり、コーンフレークとチョコが上手く混ざらなかったりと苦戦する様子も見られましたが、ずっとニコニコして楽しそうに作っていました。頑張って作ったチョコは、子どもたち曰く『今までで1番サイコー！！』だったそうです。

楽しかった2月もあっという間に終わり、みどり組として過ごす日も残り少しくなりました。3月も楽しい事にたくさんチャレンジしていきたいと思います！！

あか組

今月から、き組さんとの交流が始まりました。最初は少し緊張して控えめだったあか組ですが、2回目、3回目と回数を重ねていくうちに、き組のお兄さんたちとの関わりを楽しめるようになってきました！き組のおもちゃで遊んだり、以上児のお部屋でゲーム遊びをしたりと初めての経験が多く、新鮮な気持ちで日々を過ごしている子どもたちです🌟き組さんの姿を見て良い刺激になればいいなと思っています。

最近は暖かくなったと思えば急に寒くなる日もあり、体調を崩しやすい季節ですが、あか組の元気パワーで乗り切っていきたいと思います！そしてあか組として生活するのも残りわずかとなりましたが、まだまだ思い出を作れるよう、楽しく過ごしたいと思います！

あお組

節分やクッキング、さよなら遠足など盛りだくさんの2月でした🌟子どもたちにとっては、就学準備や行事などで忙しい一か月だったと思いますが、みんな元気に登園してくれてうれしかったです。このまま元気に過ごしてくれればいいなと思います！

あお組での生活も残りわずかとなりました。「学校ごっこ」をしたり、「学校に行ったら自分でやるんだよね」と尋ねてみたりと小学校へ向けて気持ちも高まってきているようです。

卒園式の歌の練習に力を入れています。保育園での思い出が蘇るのか、目に涙を浮かべる子どもも🐱残り一か月でさらに忘れられない思い出を作っていきます！